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SESIÓN ORDINARIA DE LA 

COMISIÓN PERMANENTE DEL 

CEFE 

30 DE ABRIL DE 2025 

Asisten: 

- Álvaro Pedrosa García

- Nekane Vázquez Guerrero

- Yasin Chaib Hidou

- María Alcaraz Cavas

- Borja Robledo Nevado

- Nerea Sánchez Acuña
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Da comienzo la sesión presencial en la Sala de Estudiantes de la Facultad de CC. 

Económicas y Empresariales, siendo las 10:00 del día 30 de abril de 2025. El objetivo de 

esta reunión de la Comisión Permanente es tratar aspectos esenciales del CEFE, establecer 

un mejor funcionamiento del mismo y discutir ciertas peticiones actuales, una vez 

constituida la nueva Comisión Permanente el pasado 28 de marzo. 

Todo esto se detalla en la siguiente Orden del Día (OD), elaborada los días previos a la 

sesión: 

Aspectos generales y esenciales 

- Actualización de la página del CEFE en la web de la Facultad (miembros, logo).

- Remitir actualización del logo a la UMA.

- Darnos a conocer como Consejo de Estudiantes (charlas, publicidad).

- Propuesta de mejora de la comunicación entre CEFE y Decanato.

- Presupuestos para el CEFE.

- Revisión y discusión del Plan de Actuación del CEFE (PACEFE) elaborado por

Ismael Paniagua Moreno.

Previsiones, sugerencias y peticiones 

- Situación actual del parking de la Facultad y ampliación de las plazas disponibles.

- Oferta de prácticas.

- Coordinación ADE + Derecho.

- Actividades deportivas en la Facultad.

- Propuesta de mejora de los menús de la cafetería.

- Recolección de temas a tratar junto con Decanato próximamente (sala propia del

CEFE, usos del nuevo edificio de la Facultad, esclarecer organización de las

convocatorias de los exámenes…)

A continuación, se procede a tratar cada uno de estos puntos. 
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Actualización de la página del CEFE en la web de la Facultad (miembros, logo). 

Remitir actualización del logo a la UMA. 

Se prevé adjuntar fotos de los miembros de la Comisión Permanente en la página web, 

así como solicitar la renovación del antiguo logo provisional en la misma. Se tratará, de 

igual manera, de hacerlo también en la página correspondiente de la UMA (Consejos y 

delegaciones de estudiantes de centro). 

Darnos a conocer como Consejo de Estudiantes (charlas, publicidad). 

El CEFE planea, de cara al nuevo curso académico, intervenir en el Acto de Bienvenida 

para estudiantes de nuevo ingreso, con el objetivo de exponerse como organización.  

Se habla, a su vez, de la posibilidad de emplear folletos o carteles por la Facultad, de 

forma que los estudiantes se hagan eco de nuestra existencia. En línea con lo anterior, 

pensamos que también podríamos usar las nuevas pantallas verticales instaladas en el 

edificio para retransmitir dicho contenido. 

Propuesta de mejora de la comunicación entre CEFE y Decanato. 

Los miembros del CEFE han repasado los canales de comunicación existentes entre los 

dos órganos, ordenando estos por funciones y prioridad. La creación de un nuevo correo 

electrónico para el GOU, así como la revisión y actualización del correo del CEFE abren 

la puerta a un contacto más claro y eficiente, sin dejar de lado los métodos que ya se han 

venido empleando con anterioridad.   

También se propone el establecimiento de reuniones periódicas, por ejemplo, mensuales, 

entre el CEFE y Decanato. 
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Presupuestos para el CEFE. 

A pesar de la situación financiera actual de la Universidad de Málaga, al CEFE le gustaría 

reclamar un pequeño presupuesto de cara a los cursos venideros (tal y como dicta el 

artículo 5 del reglamento), contando por tanto con cierto margen para realizar actividades 

para el estudiantado.  

Independientemente de la petición anterior, se pretende esclarecer las herramientas y 

métodos necesarios para el manejo de la dotación presupuestaria, así como perseguir una 

formalización y regulación de esta.   

Revisión y discusión del Plan de Actuación del CEFE (PACEFE) elaborado por 

Ismael Paniagua Moreno. 

Se ha repasado el reglamento del CEFE, en aras de un buen funcionamiento y 

procedimientos futuros en las actividades del Consejo. 

Se prevé la creación de un calendario compartido para los miembros del CEFE, con el 

objetivo de ubicar temporalmente de un vistazo las actividades tanto planeadas por el 

propio órgano como aquellas que incumban a los alumnos de la Facultad.  

En cuanto a un espacio habilitado como sede para el desarrollo de las funciones del 

Consejo, se planea solicitar, o bien una sala en el nuevo edificio de la Facultad, o el 

reacondicionamiento de la sala multiusos de estudiantes (Sala de Estudiantes) que actúa 

como tal en la actualidad. 

Se plasma también la idea de una encuesta o buzón online, más accesible que el correo 

electrónico, para recoger quejas y sugerencias del estudiantado.  

Varios de los temas recogidos en el PACEFE y que no aparecen mencionados en este 

apartado han sido ya tratados en esta misma reunión.  
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Situación actual del parking de la Facultad y ampliación de las plazas 

disponibles. 

A partir de las peticiones canalizadas a través del CEFE por parte del estudiantado, se 

planea dialogar con Decanato para solicitar medidas urgentes respecto al espacio de 

aparcamiento dedicado al alumnado de la Facultad. Se sugiere, por ejemplo, la 

liberación de plazas del antiguo edificio dedicado al Pabellón de Gobierno de la UMA, 

que está siendo rediseñado actualmente para el disfrute de la Facultad (proposición 

extraída del programa electoral de diciembre de 2024). Se habla, a su vez, de estudiar la 

proporción de la distribución actual entre las plazas asignadas a estudiantes. 

Preocupa también la consideración de zona de bajas emisiones del área a la que 

pertenece la Facultad, y las repercusiones que tendrá en el día a día de los estudiantes. 

Recolección de temas a tratar junto con Decanato próximamente 

Por último, y en suma con todos los puntos pertinentes tratados anteriormente, se 

recogen ciertos aspectos o preocupaciones que el CEFE presentará ante Decanato en 

una próxima reunión: 

- Entendimiento de los nuevos usos que tendrá el antiguo edificio de Pabellón de

Gobierno que afecte a los estudiantes.

- Esclarecer ciertas dudas de los miembros de la Comisión Permanente respecto al

calendario de exámenes y funcionamiento de las convocatorias extraordinarias

en la Facultad.

- Propuesta de mejora de los menús de la cafetería.

- Gestión y evaluación de actividades de fomento de la vida universitaria tales

como la chocolatada, organizada por el CEFE, que tuvo lugar el 28 de

noviembre de 2024.
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Con todos los puntos de la Orden del Día tratados, se levanta la sesión. Tal y como se 

menciona, se tratará de establecer una futura reunión con Decanato para tratar los puntos 

indicados. Cierre de acta a las 11:45. 

EL SECRETARIO 

Fdo: Álvaro Pedrosa García 

LA PRESIDENTA 

Fdo: María Alcaraz Cavas 

En Málaga a día 30 de abril de 2025. 


